

一年生を迎える会を行いました

5月1日（月）、愛校委員会の企画運営で、一年生を迎える会を実施しました。全校で取り組んだ「お楽しみ遊び」や、手作りプレゼントの贈呈、最後には在校生から「虹」という歌のプレゼントもありました。ドッチボールでは、一年生がボールを投げられるように手渡ししてあげる上級生もいて、そのほほえましい光景に嬉しくなりました。一年生でも楽しめるようにと児童が主体となって企画した会だったので、一年生が最後に「楽しかったです」と言ってくれて良かったです。



茶摘みに参加しました

5月2日（火）、岩国高校広瀬分校のお招きで、中学年の児童が茶摘みに参加しました。

この日はちょうど八十八夜（立春から起算して88日目）で、さらに晴天に恵まれ汗ばむ陽気で、名歌「茶摘み」の冒頭にある『♪夏も近づく八十八夜』そのものの風景でした。「僕、家でも茶摘みをする」という児童もいて、みんな手慣れた様子で新芽を摘んでいました。



午後からは講師の岡崎さんのご指導の下、茶葉を蒸して揉んで、錦清流小ブランドのお茶にしました（現在進行形です）。とても良い体験をさせていただきました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

学校公開のご案内

初夏の候、地域の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

平素は、学校教育・PTA活動の推進にご理解とご協力をいただき厚くお礼申し上げます。本校では、地域とともにある学校づくりを進めるため、下記により「学校公開」を計画しております。

つきましては、ご多用の中恐縮ですが、お時間の許される範囲内でお気軽にご参観いただけますようご案内申し上げます。

なお、公開時間内の出入りは自由です。多くの方々のご参観を心よりお待ちしております。

記

1 日時

令和元年 6月 13日(火)	10:25~15:25	【授業公開、救急法講習会】
14日(水)	10:25~15:25	【授業公開、自転車教室3,4年】
15日(木)	10:25~14:15	【授業公開、防犯教室】

2 その他

- (1) お車は、運動場の校舎に沿って駐車願います。
- (2) 救急法講習会は、6年生児童・保護者を対象にしています。ご了承ください。
- (3) コロナウイルス感染症対策にご協力をお願いします。



4月22日の授業参観の様子（2年生）